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Beitrag von „baby brotherhood“ vom 1. März 2021, 20:27

Zitat von Morlock54 

Wie bei Knothe, jetzt anderer Fuß hinüber. Passiert nach zuwenig Regeneration und
zuviel Belastung. Interessant, ob es an der medizinischen Abteilung liegt oder die
Verantwortlichen nicht auf Mediziner hören.

Naja Bänderrisse passieren eher per Zufall gepaart vll. mit einer gewissen Anfälligkeit. Ich
war/bin auch sehr anfällig und tape mir seit meinem ersten Bänderriss mit 18 seit Jahrzehnten
bei Training und Spiel beide Sprungelenke. Dass das im Profisport offensichtlich nicht passiert,
ist ein den Summen um die es da geht ein Witz.
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